



| | |
|------------|--------------------------|
| Pièces | 6 Pièces |
| Superficie | 180 m² |
| Référence | 3138627 |
| Prix | Prix NC |

St-Jean-Cap-Ferrat

Maison à louer (06230)

Cette charmante Villa Provençale d'environ 180 m², se trouve dans un cul de sac isolé et discret à quelques pas de la mythique plage de Passable et à quelques pas du village de Saint Jean Cap-Ferrat avec ses boutiques, bars et restaurants. La Villa et le jardin bénéficient d'un bel ensoleillement toute l'année. La propriété est facilement accessible par un portail électrique. En plus d'un garage double, il y a un parking. La propriété est située au milieu de 1000 m² de jardin paysager complanté d'essences méditerranéennes, une piscine et un studio. Depuis le jardin, il y a accès à une superbe ...

This lovely Provencal Villa of about 180 m², is to be found in a secluded and discreet cul de sac a few steps from the " Mythical Passable Beach " and within walking distance of Saint Jean Cap-Ferrat Village with its shops ,bars and restaurants .The Villa and garden benefits from all year round sun.The property has easy access through electric gates. As well as a double garage there is ample off road parking.The property is set among 1000 m² (¼ acre) of landscape garden withMediterranean plants, swimming pool, and summer house. From thegarden, there is access to a large dining terrace which ...

MODUS VIVENDI LUXURY REAL ESTATE

3 avenue Claude Vignon - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

